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芦 田 会 長 テ ー マ 友 愛 と 協 調
出席報告

司 会 芦 田 会 長一

意を表します。有り難うご座居ました。お元気

で。撚議溌織
松田正三君新会員候補
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中谷静生君（綾瀬），小林教生君（相模原中）

星幸男君（大和）

鍵蕊織識職
・新入会員候補者として松田正三氏（相模中央キ

リスト教会牧師）と後藤定毅氏（藤工業所代表

取締役）の二名の方が推薦されております。よ
ろしくご検討下さい。
。Ｒ､I.から３-Ｈプログラムの報告書が送付さ

れました･･…･寄贈されたワクチンの総額は鎚万
＄，138万50帥回分のワクチンを４つの航空会
社が無料で輸送した。篤志家たちが難民キャン
プで奉仕をしている,３-Hワクチンを貰える

国の条件など詳細に報告されています，ご一読
下さい。
。永い間お世話になりました事務局の高橋さん，

渋谷さんご都合でおやめになります。感謝の

議事競義
。６月盟日地区協議会へのご協力を感謝します。

ガバナーからも賛辞を頂きました。なお本日

p.m６.００から八千代信用金庫において鉢洗会
が開かれますので多数ご出席下さい○

委員会報告
社会奉仕委員会伊藤正男委員長
。本年度社会奉仕活動の一環として，大和市立図

書館へのロータリー書棚の設置，並びに学校に

対しての緑化運動の推進が予定されておりまし
た。書籍はその目録を贈呈いたしましたが，書
棚は予定を変更し大和市児童館へスベリ台とブ
ランコを寄贈することになり，予算の関係上次
年度への継続事業とさせて頂きます。
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次 週 予 定 ７ 月 １ ０ 日
｢シカゴ世界大会に参加して」芦田敬治君Ｉ壁_ノＬ

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

Ｉ侭 大和市中央１-５-４０
大和市商工会館内
電話0462(６３)７９２６

例 会 日 ：
会 長 ：
幹 事 ：

毎週木曜日１２時30分より
芦 田 敬 治 副 会 長
北 砂 三 三 会 報 委 員

佐 藤 実
上田･竹之内･郡己

》ロ一二

会 員 数

３０名

淀 席 者
高山，保田

出 席 数

２８名
出 席 率

93.33％

前回の修正

96.67％

本日のプログラム７月３日
｢新年度に当り」亀谷会長，富沢幹事



昨年のチャーターナイトを終って７月から会長
をお引き受けしたのですが，クラブの基礎を固め
るには先づ親睦が必要であろうとの考えで，友愛
と協調のテーマを掲げたわけであります。楽しい

雰囲気の例会，これが出席率向上にも役立つなら
ば何もいう事はないのであります。
例会場での活発な発言，各委員会担当による諸

活動の立案と実践，等を通して自己改善を成し遂

げる事，少なくともその努力が必要なことだと思
うのです。例会に出席して皆さんとお顔を合わせ
ることからこうした事が始まるのです。

次に会員増強のことに一寸ふれさせて頂きます
が，ご承知の如く積極的増強と消極的増強があり
何れもが大切なことなのですが，本年度は思うに
まかせませんでした。是非次年度に引きつ.いで頂
きたいと存じます。
ロータリアンとしてその基本理念を理解してお

くことは望ましいところですが，一寸本を読んだ
位いでは難かしい，特に私の様な者には耳学問の

方が入り易いという事で小堀先生をお招きして卓
話を戴いた次第です。皆さんは専門職の選ばれた
方ばかりですから鵜呑みにすることなく’自主的
判断においてそれぞれに得るところ大であったと
信じます。ロ財団の補講は若し可能ならば次年度
に繰入れて頂きたいと思っております。

もう一つ今年は，７５周年記念事業も幾つか行い
ました。大和市市民憲章碑の贈呈，植樹’スベリ

台等の寄贈，そして千寿閣で催した75周年記念を
含めての家族会等で想い出しても楽しいことばか

りでご座居ました。
そして更に，他クラブとの提携，アジア大会並

び に シ カ ゴ 大 会 へ の 出 席 , G . S . E , I G F ,
そして地区協議大会への協力，３クラブ合同例

会，等々，兄弟クラブとの交流も深まりそれなり
に意義があったと思います。

盛り沢山の行事のために腰をおち付けてという
具合には参りませんでしたが次年度は亀谷会長の
もと，皆さんと一緒にじっくりと地に着いた活動
を考え，また実践して行きたいと思っております。
ともかくこの１年間なんとか無事にやってこれた

なお緑化として上和田中学校へ椎の木，文ケ岡
小学校に拓植の木をそれぞれ植樹いたしました
のでご報告いたします。

米山奨学記念委員会有沢委員長
。１年間ご協力を感謝いたします。お蔭げ様で予

定をオーバーし本日の拠金と併せ￥125,500
となりました。また米山準功労者も決定してお
ります。

クラブ会報委員会上田委員長
。皆さんの積極的参加によって第100回例会，特

集をお届けします。編集の下手さはお許し頂く
として各人それぞれに表言は異なっております
が１つの方向性を見出すことが出来嬉しく思い

ました。また１年間皆さんの会報委員会へ対し
てのご協力を感謝いたします。

親睦活動委員会中西委員長
。１年間いろいろとお力添えとご参加を頂き有り

難うご座居ました，本日のお祝いは次の方々で
す。お誕生日寺田伍六君（６月１４日），伊藤
正男君（６月１５日）。創業記念日寺田伍六君
（６月20日）。入会記念日芦田，藤田，郡司，

蜂屋，長谷川，猪熊，伊藤（英），亀谷，北砂，
松本，大高，佐藤，寺田，富沢，土屋，上田各
会員（男年６月23日）。
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一年を顧みて

芦田会長
先程らい各委員長さん方の任期を終うてのご挨

拶を伺っていてつい私も頬がゆるんだりしており
肩の荷がおりたという感じであります，と同時に
この１年間何程の事が出来たであろうかと反省を

したりしております。ロータリーに入会して２年
諸先輩のお話しを伺ったり１．G.F,地区大会，国

際大会などに出席して，ロータリーとは親睦と奉
仕に尽るのではないかと思っております。



のは女房役の北砂幹事そして皆さんのご協力を得
たればこそであります。
いろいろと有り難うご座居ました。

ラトーンに参りましたことについてお話しをした
いと存じます。ポカラトーンでの８日間は大変に

楽しく愉快な毎日であり，これがロータリーかと
思った次第です。私の信念を述べ，またいろいろ
のことを教えて頂きましたが何を一番感じたかと

申しますと人間と人間との付き合い，そこに心と
心とのふれ合いを感じとる事が出来たことが８日

間の収穫でありました。この体験を次年度に皆様
と共に心と心のロータリーの道を歩みたいのであ

り ま す 。 こ の 時 期 に
ロルフＪ・クラリッヒ会長のTMETIMETO

SERVEのターゲットが発表されました事は極め
て適切な提言であると申せましょう。

時間は永遠無限であります。しかし人間にとっ
て時間は有限であるのです。時々刻々と我々は時

間を失っているのです。この失いつつある時間を
奉仕のために使おうではないか，ここにクラリッ
ヒ会長の心が読み取れるのです。ロータリーも刻

々と進歩して行かねばなりません。この事につい
て皆さんと共に考えたいのであります。

私は次年度の活動方針として次の３つの点をお
示ししておきたいのです………
①クラブの自主性を，皆さんのクラブが主体とな
って物を考え，ロータリーの道を歩んで頂きたい，
自主的な奉仕活動，クラブの自主制を確立するな
らば，これは立派なクラブの歴史となるでありま
しょう。
②奉仕活動だけをしていればよいのか,ロータリ
ーはややもすると奉仕という自己満足に陥り易い

我々は奉仕を通じて人間を愛すること，人間を尊
重すること，この事が積み重ねられるならば世界
中から闘争が無くなることでしょう。私はロータ
リーの真髄を世界に押し進めるための道を深く求
めて行きたいのです。

③ロータリーは一般大衆の中に解け込まなけれ
ばいけません，第４分区のI.G.Fにおけるアン
ケートによれば，一般の人達は15％しか理解して
いません。我々も一般大衆と共に街頭に進出して

行かなければなりません。象牙の塔に立て寵る時
期は過ぎたのです。一般の皆さんと共にロータリ

北砂幹事
任期満了が遂にやって来ました。今日の日のた
めの原稿も幾つか用意していたのですが，只今会

長がその趣旨を述べられましたし，時間も定刻を
過ぎておりますので簡単に述べさせて頂きます。
１年を振り返りましてチャーターナイト，

I . G . F , G . S . E , シカゴ国際大会，地区協コ
ホスト役と忙しい日程でありました。私はＯ型で

天性の楽天家で，その分几張面ではないのですが
会長ターゲットの友愛と協調にそって頑張って参
りました。会員の皆さん方のご協力と会長の助け
がなかったならば，この役を果せなかったであろ
うと，そして今日の嬉しさはなかったであろうと

思っております。
これからも名門クラブとして大きく育って行き

たいと思っております。小さな輪が世界のロータ
リーの大きな輪のなかに入っていくことを祈念

して１年を終らさせて頂きます。
いろいろと有り難うど座居ました。
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国際ロータリー第259地区
７９-８０年度地区協議会

「共に奉仕する我々の年度」
加藤ガバナー・エレクト

只今ご紹介にあずかりました加藤でご座居ま
す。私は浅学非才でありますので歴代ガバナーの
ような業績を上げることが出来るのであろうか，

甚だ心もとないものであります。
しかしながら私は私の全力を尽くしてやってみ

たい。皆さんと共にロータリーの大道を歩きたい

只それのみであります。
さて，次年度の私の方針を申し上げる前にポカ



一

さんの御協力のおかげの一言につきます。
本当に有難うございました。

北砂会員いよいよ今日が最後です。皆様私のヒ
ゲも見納めです。サイナラ．ブラボー

上田会員クラブ会報１年間休むことなく発刊出

来ましたこと，ホットしております。皆様
のご協力を感謝いたします。

蜂屋会員①大和中RCのRI加盟承認２周年を
迎えて御祝申し上げます。
②芦田会長さん，北砂幹事さん１年間ほん
とうに御苦労様でした。厚く御礼申し上げ
ます。
以上今日の良き日にと一年間小銭をビンーヘ
に入れてためました。5,000円以上あると

思います。益々の大和中RCの発展を祈っ
てスマイルさせて頂きます。

松本会員地区協議会に欠席をし皆様に御迷惑を
おかけ致しました。

竹之内会員久しぶりに我が家に帰えり家族に合
った気分です。シカゴ大会参加者が皆んな
元気で帰国出来たのも留守をお引き受けい
ただいた皆様のお蔭様と感謝致します。

辻会員先日の地区協議会において，小生交通委
員長をおきせつかりましたが，何かの手違
いに依り，大チヨンポをやり，その際会員

皆様のご協力を得たことに大変感謝致しま
す。 ノ垂、

伊藤（英）会員母の七七日の法要も終り身延山
に６月田日分骨も無事にすみました。子供
として親孝行の最後の仕事でした。

古木会員大和市立つきみ野中学校PTA会長，
大和市PTA連絡協議会副会長をおおせつ
かりました。皆様のご指導をお願いします。

芦田，藤田，郡司，蜂屋，長谷川，猪熊，伊藤
（英），亀谷，北砂，松本，大高，寺田，富
沢，土屋，上田会員
つつがなく入会２年を迎えることが出来ま

した。今後共よろしくお願いします。

⑳スマイルボックスより
一年間受付で頑張りました次年度もよろしく。

-を考えその真髄を知って貰うことが大切ではな

いでしょうか。

今年度はこの様な方針にそってやって参りたい
と考えております。クラブの自主性においていろ
いろ行って頂いた事に対しての全責任は私が取り

ます。どうぞ皆さん手を取り合って，心と心をふ
れ合って問題を積み重ね，奉仕というものを通し
て真の目的のために頑張りましょう。
人に歴史があるようにロータリーにも歴史があ
ります。人に喜びがあるようにロータリーにも立
派な奉仕をした時の喜びがあります。
人に涙があるようにロータリーにも悲しい事も

あります。
しかしながら人に明日があるようにロータリー

にも輝やかしき未来があるのです。
丁度時間も参りました。何れ公式訪問を通じて

皆さんと共にロータリーの奉仕の道をいかに歩む
べきかについて，語り合おうではありませんか。

有り難うご座居ました。

蕊溌瀧麹l毒B戯※
綾瀬RC中谷会員本日御世話になります。
相模原中RC小林会員始めておじゃまいたし

ます。よろしく。

大和RC星会員７９～８０年度が無事終ろうと
している。この間芦田会長，北砂幹事始め

会員皆様本当にご苦労さまでした。今後益
々ご発展を祈念します。

伊藤（正）会員誕生日お祝い誠に有難うござい
ました。

寺田会員こんなにお祝い頂きどうもすみません
本当に有難う申し訳けないようです。

藤田会員芦田先生今日診察有難う御座いました
どうぞよろしく御願い致します。

芦田会員いよいよ今年度最終の例会となりまし
た。書きながらもいろいろな事が想い出さ
れますが，何とか無事に１年を過すことが
できましたことは北砂幹事はじめ会員の皆


